

Environ 30 millions de familles affamées aux États Unis

Image not found or type unknown



o

Washington, 29 janvier (RHC) Au moins 30 millions de familles souffrent de la faim aux États-Unis, ce qui a poussé le président Joe Biden à lancer des actions contre ce fléau.

En ce sens, le gouvernement démocrate mènera à bout des actions pour accorder plus de bons alimentaires, ce qui est contraire aux mesures restrictives mises en pratique par l'administration de Donald Trump.

L'initiative vise à déterminer la quantité d'argent nécessaire pour que les adultes, les enfants et les familles puissent palier les pénuries d'aliments provoquées par la pandémie du Covid-19.

Biden a demandé au Ministère de l'Agriculture (USDA) d'augmenter les bénéficiaires des bons alimentaires et d'offrir plus d'Assistance alimentaire à la population.

Les actions prévoient d'accorder plus de fonds pour le Programme d'Assistance Alimentaire Supplémentaire (SNAP), connu sous le nom de coupons alimentaires.

À cet égard, Biden a demandé au Ministère de l'Agriculture de permettre aux états d'augmenter de 15% leurs bénéficiaires du Programme d'Assistance Alimentaire Supplémentaire et parallèlement améliorer ainsi le programme Pandemic-EBT, qui octroie une carte de débit électronique aux étudiants qualifiés afin qu'ils puissent recevoir de la nourriture gratuite ou à des prix réduits dans les écoles du pays.

À propos de ce thème, le site de nouvelles The Counter a signalé que, par exemple, la tranche de femmes entre 19 et 50 ans aura un budget maximal de 38.50 dollars par semaine pour l'achat de nourriture sous le plan économique alimentaire.

La Maison Blanche a informé qu'avec l'augmentation des bénéficiaires de Pandemic-EBT une famille avec trois enfants pourrait bénéficier de 100 dollars supplémentaires de manutention par mois.

Un rapport de l'organisation Oxfam a signalé récemment que la pandémie a aggravé l'inégalité des revenus. Les personnes les plus riches du monde ont récupéré leurs pertes financières en neuf mois, tandis que le nombre des personnes qui vivent dans la pauvreté et souffrent de la faim a doublé à plus de 500 millions.

D'autre part, les riches aux États Unis ont vu leur fortune augmenter d'un trillion de dollars durant la pandémie grâce à un marché boursier en plein essor.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/246090-environ-30-millions-de-familles-affamees-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba